



Síntesis de medios

18 de agosto de 2024

Primeras Planas

Presionan morenistas renuncia de Ministros Se van 226 mdp sólo en templetes para eventos de tren maya Los incendios marcan récord en devastación Avanza plan de pagar elección de jueces con fondos del Poder Judicial Crece 119% ingreso de menores migrantes ¡Pánico! Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturados en Gustavo A. Madero. Narcotraficantes, los asesinos de venezolanas en Tlalpan

Efectivos policiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital del país detuvieron, en Gustavo A. Madero, a dos narcotraficantes venezolanos relacionados con los asesinatos de dos mujeres de la misma nacionalidad en la alcaldía de Tlalpan, a quienes decomisaron marihuana, cocaína y cristal, enervantes que se presume comercializarían este fin de semana. Reportes de la dependencia, dirigida por el **secretario Pablo Vázquez Camacho**, refieren que la detención de los presuntos responsables, de 19 y 24 años, se realizó en la colonia Santa Isabel Tola, donde los sudamericanos habían establecido su centro de operaciones. Uno más Uno Sin mención: Reforma / El Universal / Excélsior / La Jornada / La Prensa / El Gráfico / Metro / El Sol de México

Detenida porque hurtaba ecobicis

Una mujer que robaba unidades de Ecobici desde el 2022, fue detenida por policías de la subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa

La alcaldía Álvaro Obregón retira más de 5 mil vehículos chatarra

Como parte del operativo "Liberando tu calle", la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, atendió denuncias ciudadanas y junto a la **Subsecretaría de Control y Tránsito** retiró más de cinco mil vehículos abandonados en calle y avenidas de la demarcación. Lía Limón informó que hasta este sábado se han retirado cinco mil 250 vehículos abandonados en zonas como Plateros, Santa Fe, Alpes y San Ángel. De igual manera se han recolectado 229 toneladas de basura, 258 toneladas de cascajo, 4 mil 147 llantas y más de 70 puestos callejeros. La Prensa

Suspenden 4 negocios de venta de alcohol en la Agrícola Oriental

El Invea efectuó un operativo en la alcaldía Iztacalco, en colaboración con las Secretarías de Gobierno, **Seguridad Ciudadana** y Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, en el marco del programa La Noche es de Todas y Todos, con la suspensión de cuatro establecimientos de la colonia Agrícola Oriental en los que se ofrece venta de alcohol. <u>La Prensa</u>

Fotocívicas, el fracaso

De acuerdo con la Secretaría de Movilidad (Semovi), el nuevo formato de vigilancia vial está acompañado de una formación teórica para aquellos infractores del Reglamento de Tránsito, un cambio respecto las multas monetarias que tenía el antiguo modelo. Este Taller de Sensibilización está enfocado en dar cumplimiento a las sanciones de carácter cívico impuestas por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a personas conductoras de vehículos automotores que infringieron alguna norma. Reforma

Alertan por estafa usando mensajes

En lo que va del año, **la Unidad de la Policía Cibernética de la SSC** ha recibido 362 reportes sobre "smishing" una modalidad en la que ciberdelincuentes roban datos personales y financieros de la víctima para cometer otros ilícitos. Lo hacen a través de mensajes falsos de texto SMS o aplicaciones de mensajería,





Síntesis de medios

18 de agosto de 2024

regularmente a nombre de instituciones bancarias o tiendas departamentales que advierten sobre un supuesto riesgo o premios. Tras señalar que los reportes son más frecuentes ahora, pero al mismo tiempo el número de personas que caen en esos engaños es menor, la inspectora de la Unidad, Patricia Chávez, recomendó que la clave para evitarlo es verificar. Reforma / Metro

Capacitan para salvar personas en el Metro

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro realizó la capacitación de 146 elementos de la **Policía Auxiliar de la SSC** para formar parte del programa "Salvemos Vidas", encargado de salvaguardar la vida de usuarios con alguna ideación suicida. <u>Reforma</u>

La tendencia no miente

La Secretaría de Movilidad ofrece un Reporte Trimestral de Hechos de Transito. La dependencia aclara que la información que proporciona la **SSC** es la que da más detalles, pero que no siempre considera los fallecimientos en traslado en los hospitales. Las carpetas de investigación por decesos viales de la Fiscalía no permiten conocer circunstancias, pero si dan un recuento más completo, pues incluyen todas las defunciones Esta última permite hacer un comparativo más allá de sólo esta Administración. En este se aprecia cómo la tendencia la baja cambio en cuanto desaparecieron las fotomultas y, tras ello, hay aumentos y descensos, pero no se ha retomado el nivel más bajo. Reforma

Lo remiten al Torito por tirar basura en la MH

La alcaldía Miguel Hidalgo emprende una campaña para combatir los tiraderos de basura clandestinos. Para ello puso en marcha operativos en los que, si sorprende a una persona tirando su basura en la calle, es detenida y trasladada al Juez Cívico para que cumpla con su falta administrativa. Esto ya le sucedió a un hombre la semana pasada. quien fue captado en flagrancia tirando basura detrás del Mercado 18 de Marzo, en la colonia Reforma Pensil. La **policía** de Blindar Miguel Hidalgo instaló carpas de vigilancia en zonas donde vecinos indicaron que se presentaban tiraderos clandestinos, con el fin de inhibir estas acciones. Excélsior

Tromba ahoga a Polanco y Condesa

El aguacero que se registró ayer en la Ciudad de México, causó afectaciones en los límites de las alcaldías Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc. Vialidades como Circuito Interior y Periférico se inundaron. En tanto, se reportaron encharcamientos de consideración en Mariano Escobedo, Ejército Nacional avenida Presidente Masaryk, donde el agua alcanzó 80 metros de espejo y tirante de 50 centímetros, se indicó en la cuenta de **X** del C5. Excélsior

Policías aprehenden a sujeto que agredió a su novia

Una joven fue agredida por su pareja en la alcaldía Álvaro Obregón, ya que luego de insultarla y golpearla le arrojó solvente en el rostro y amenazó con prenderle fuego. Ante los gritos de la mujer, vecinos de la colonia José María Pino Suárez pidieron ayuda, por lo que efectivos de la **PBI de la SSC** acudieron al domicilio ubicado en la avenida Río Tacubaya y la calle Cisne. El sujeto, fue detenido y llevado a la agencia del Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica. La Jornada

Justicia

"No fue rescate" intento de detención de Javier Corral

Javier Corral, exgobernador panista de Chihuahua, estuvo punto de ser detenido en un restaurante de la CDMX pero el encargado del despacho de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, lo impidió. El fiscal anticorrupción de ese estado, Abelardo Valenzuela, acusó que la FGJ rescató "a la brava" al exmandatario. Lara negó los señalamientos diciendo que el personal ministerial no contó con el oficio de colaboración que se quería para realizar una diligencia de jurisdicción. Corral, cercano a la 4T, es acusado del delito de peculado por posible





Síntesis de medios

18 de agosto de 2024

defraudación fiscal. Por la detención fallida, la Fiscalía Anticorrupción lo declaro prófugo de la justicia. El <u>Universal</u> / columna Semáforo <u>El Universal</u> / <u>Excélsior</u> / columna Reflexión chilanga <u>Excélsior</u>

Trabajará FGJ en mejores condiciones

La dignificación de los espacios de trabajo de la FJG capitalina ayuda a mejorar el desempeño laboral en beneficio de la ciudadanía, aseguró el coordinador general de Investigación Territorial en suplencia de la persona titular de la FGJCDMX, Ulises Lara López. Al encabezar el recorrido del inicio de los trabajos de mejoramiento de la Dirección Biopsicosocial para la Atención Pericial a Víctimas y de la Dirección General de Atención y Cumplimientos de Ordenamientos Judiciales, Lara López subrayó que un mejor espacio da a las trabajadoras y trabajadores comodidad, capacidad, frescura y la mejora de su desempeño, y a la ciudadanía, la posibilidad de obtener un mejor acceso a la justicia. La Prensa

Le entra doble a voz de Shrek

La fiscalía capitalina cumplió con una segunda orden de aprehensión dentro del Reclusorio Norte en contra de Alfonso N, actor de doblaje, por presuntamente haber abusado sexualmente de otra alumna, en febrero de 2023 en la alcaldía Cuauhtémoc. El Gráfico

Imagen Destacada

unomásuno Capturados en Gustavo A. Madero Narcotraficantes, los ASESINOS de venezolanas en Tlalpan

